

# いっぱいがんばった“にがっき”です！



12月22日、今日は幼稚園、小学校の二期終業式です。幼稚園では左の写真のように各分野で頑張った子供たちを表彰しました。小学校では、一年生の各学級代表がそれぞれの思いを発表しました。  
明日から14日間の冬休みです。来年1月6日の始業式に元気な顔をみせてください。

# はばたけ

平成28年12月22日  
本部小第21号  
校長 森元幹生



幼稚園は今年、全国大会研究発表、国頭地区研究発表と大きな行事が続きました。それぞれの行事を通してこんなに立派なお話を聴くことができるようになりましたよ。



部活動顧問の仲本教諭とともに、国頭地区コンクールでは一位受賞。県大会では国頭地区から唯一の出場と素晴らしい活躍を見せています、音楽部の皆さんです。



## 安護英樹氏から五色綱引きの寄贈！

1年生のPTA学年レクリエーションのために、安護氏より新品の綱の寄贈がありました。有難うございます。



## 伊佐はるか先生、ありがとう

二期より、6年1組の担任だった伊佐先生が任期を終え異動となりました。特別活動公開授業など頑張ってくださいました。